



**ACTO.** Ricardo Monreal, ayer, en la entrega de reconocimientos a músicos.

## Monreal: no seré “caballo de Troya” de la oposición

“No son momentos oportunos” para realizar una reforma electoral, por lo que el Poder Legislativo “no puede precipitarse ni dejarse presionar”, afirmó el senador Ri-

cardo Monreal, quien rechazó, por otro lado, ser “el caballo de Troya” para dividir a la oposición.

“Nunca me prestaré a denostar a la oposición, a componendas ni menos voy a prestarme a actitudes que lesionen a la oposición”, soltó.

El aspirante presidencial consideró, en entrevista, que el actuar del Instituto Nacional Electoral ha sido “aceptable” hasta ahora, por lo que puede regular y organizar la elección de 2024: “No pone en riesgo nada”.

El legislador zacatecano hizo un llamado para detener la pola-

*“Nunca me prestaré a denostar a la oposición, nunca me prestaré a componendas”*

**RICARDO MONREAL**

Líder de Morena en el Senado

rización, porque –consideró– el siguiente paso es la violencia, y no le conviene al país.

“Yo hago un llamado a que todos asumamos con responsabilidad y tolerancia lo que está pasando, incluso un llamado a la marcha del próximo domingo, para que no se involucren sectores y permita que sea una marcha pacífica”, subrayó.

En respuesta, en el *Martes del Jaguar*, la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, volvió a cargar contra Monreal, ahora por su postura sobre la reforma electoral. Responsabilizó al senador del posible fracaso de la misma y agregó que “pasa por su peor momento desde que hizo su berrinche cuando no salió como candidato (a jefe de Gobierno) en Ciudad de México”. —*Eduardo Ortega y Lourdes Alonzo Parrao / Corresponsal*

NICOLÁS TAVIRA